

L'Acropark en nocturne



Les ateliers seront ouverts les samedis soir dès demain.

Photo Jessica BESSE

Avec les vacances, l'Acropark du Ballon d'Alsace ouvre davantage ses offres. Les parcours à sensations, déjà accessibles tous les jours, seront également proposés les samedis soir durant le mois d'août et dès demain, de 20 h à 23 h.

A ces occasions, les visiteurs auront la possibilité, s'ils le désirent, de participer à un barbecue.

Les nocturnes présenteront les mêmes activités que celles qui sont disponibles en journée, éclairage artificiel en plus. Les visiteurs qui disposent de lampes frontales personnelles sont néanmoins conviés à s'en munir. Ce sera tout à fait comme dans les films d'Indiana Jones, la sécurité de surcroît.

Sur place, les conseillers de l'Acropark donnent les consignes nécessaires pour s'équiper et évoluer ensuite en toute autonomie, chacun à son rythme, sous sa propre responsabilité.

Selon les âges et les choix d'itinéraires, les tarifs d'entrée s'échelonnent entre 6 et 14€.